

Aug. 2005

## Beck liebt das Nassauer Land

OBERNHOF. Ministerpräsident Kurt Beck hat so manchen Bürger im Nassauer Land überrascht, indem er im Rahmen eines privaten Aufenthaltes im Nassauer Land ohne Ankündigung hier und da völlig unvermittelt auftauchte. So geschehen am Montag beim Kanuverleih Wolff in Obernhof: „Jemand hatte meine Frau angerufen und ein Armeeschlauchboot reserviert, mit dem angeblich der Landrat fahren wollte“, berichtete der Inhaber gestern am Telefon. Kurz vor dem vereinbarten Zeitpunkt sei dann überraschend die Polizei am Lahnufer aufgetaucht und habe sich erkundigt, ob des Boot bereit stehe. Das tat es, und wenig später kam nicht etwa Kreischief Günther Kern, sondern Landesvater Kurt Beck mit seinen Reisebegleitern, um in die Lahn zu stechen. Nach der achtstündigen Radtour vom Vortag nahm der Regierungschef eine vierstündige Bootsfahrt bis nach Dausenau in Angriff. (crz)

